



# Sietedías



## Este fin de semana comienza la Muestra de Títeres



La Policía Local celebra su patrón con la entrega de distinciones



Los niños saharauis ya están en Alcobendas para pasar el verano



No te pierdas el 'Cine de Verano' los viernes de julio y agosto



dedoras de micro y pequeñas empresas. La excelencia y el profesionalismo de todas las personas que nos dictaron el curso que forman parte de Empieza Consultora fue realmente fenomenal.

**Isabeth Hidalgo Hermanni**

tos programados a la misma hora. A pesar de ello, el Auditorio Paco de Lucía estaba casi completo.

Gracias por compartir vuestra música y hacernos disfrutar de ella.

**Ramón Sánchez**

## DÚO NOCTUA

Quiero agradecer a la Fundación Ciudad de Alcobendas la amplia selección de conciertos programados durante esta temporada. En la tarde del 28 de mayo disfrutamos de un magnífico concierto benéfico interpretado por Esther Rodríguez (piano) y Carlos Cerrada (clarinete). A través de sus explicaciones didácticas y una excelente interpretación musical, hemos podido conocer más y mejor al compositor y pianista Robert Schumann, apreciar el virtuosismo de sus obras y de su evolución musical.

Ese día coincidieron varios even-

Dirija su carta a Sietediás (Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas) o su correo electrónico a [comunicacion@aytoalcobendas.org](mailto:comunicacion@aytoalcobendas.org). Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. Sietediás se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.



## Tuits de #Alcobendas

**Giye @giyeVM**

Qué ciudad te da esta bienvenida a su ciudad? #alcobendas #mola

**Fund.Dep.Alcobendas @Fundalcobendas**

Los chicos del @ClubPAIcobendas en Silla de Ruedas se cuelgan la medalla de bronce en el #cpto\_España\_HSRE ¡Enormes!

**AF@adrianagallast1**

@ALCBDS\_Ayto me encantan los parques de nuestra ciudad, pero estaría bien que hubiera más columpios para bebés. Es solo una idea!

**Valcude Alcobendas @Valcude**

El viernes nos recibirá nuestro alcalde en@ALCBDS\_Ayto y ofreceremos a la ciudad#Alcobendas la liga @somos\_adilas

**madricicleta @madricicleta**

BiciNorte: Mapa de Alcobendas y Sanse de calles recomendadas para bicis. ¡Participa! <http://www.madricicleta.com/2016/06/bicinorte>

**Sietediás**



Edita: Ayuntamiento de  
ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE:  
**IGNACIO GARCÍA DE VINUESA**

Directora de Comunicación:  
**Teresa Alonso-Majagranzas**

Redacción y publicidad:  
Plaza Mayor, 1, 3ª planta.  
28100 Alcobendas (Madrid).

Teléfono: 91 659 76 00.  
[comunicacion@aytoalcobendas.org](mailto:comunicacion@aytoalcobendas.org)

Responsable de Publicaciones:

**Marisa Martínez**

Redacción:

**Juan Carlos Herráiz**

**Susana Longarela**

**Luis M. Núñez (Deportes)**

**Mercedes Salcedo**

Responsable de Prensa:

**Carmen Rodríguez**

Responsable de Administración:

**Maribel Cifuentes**

Diseño:

**Jesús Barbeito**

**Ricardo Calonge**

**Marta Sanz**

Fotografía:

**Carmen Martínez**

**David Villar**

Corrección de textos:

**Pedro I. Gómez**

Apoyo a Redacción:

**Charo Hernando**

**María Montilla**

Colaborador en Fotografía:

**Javier Arcenillas**

Preimpresión digital:

**Departamento de Comunicación**

Impreme: Litofinter.

Distribuye: Ofinotrib-Gupost.

Déposito Legal:

M. 3.520-1986

Tirada:

**48.000 ejemplares.**

Distribución gratuita.

Suscríbete a

**Sietediasdigital en:**

[www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org)



EXCELENCIA  
EUROPEA



Impreso en papel  
reciclado



## Pleno Municipal del 28 de junio



El Pleno del Ayuntamiento de Alcobendas aprobó el texto definitivo del convenio de cesión de terrenos para la ejecución del vial previsto en el Plan Parcial del Sector Comillas, así como una modificación urgente de crédito del Patronato de Bienestar Social para la contratación de primas de seguro en el servicio municipal de la Bolsa de Vivienda en Alquiler.

En el capítulo de mociones, el Pleno aprobó por unanimidad dos mociones relacionadas con la educación. La primera, presentada por los concejales del Partido Popular e Izquierda Unida, supondrá la “creación de un banco municipal de libros de texto, dependiente de la concejalía de Educación”. El concejal de Educación, Fernando Martínez, señaló que, aunque el Ayuntamiento ha concedido 1.327.195 euros en ayudas para libros desde 2011, este es un paso más hacia el objetivo de la gratuidad de los libros de texto. Para su puesta en marcha, el Ayuntamiento de Alcobendas colaborará con la FAPA, asociaciones de madres y padres (AMPAS) y centros educativos.

La segunda moción, de mejora de la gestión de las ayudas para comedor escolar, surgió a instancias de Sí Se Puede y fue fru-

to del consenso, a través de una transaccional, con el PP, que había presentado una enmienda de sustitución. Esta moción insta al Ayuntamiento a difundir estas ayudas a través de Sietedías y con la colaboración de los centros, la FAPA y las asociaciones de madres y padres de alumnos, y solicita que la convocatoria se tramite con el tiempo suficiente como para permitir que las familias conozcan si son adjudicatarias de las mismas antes del inicio del curso. Asimismo, pide que se gestione el pago de las ayudas a través de los colegios como entidades colaboradoras, unificando el tiempo de concesión y de pago, con el fin de que lleguen a las familias más necesitadas y en situación de vulnerabilidad social.

Con los 15 votos a favor de PSOE, Ciudadanos, Sí Se Puede, UPyD e Izquierda Unida y los 12 en contra del PP, el Pleno aprobó una moción que insta a la Junta de Gobierno Local a que deje sin efecto el procedimiento abierto para la contratación del mantenimiento de las instalaciones deportivas en los próximos cuatro años. Los grupos de la oposición argumentaron que este contrato suponía la “externalización” de un servicio municipal, que ahora presta Seromal a través de una encomienda de gestión realizada en su día por el equipo de gobierno popular. El portavoz popular, Ramón Cubián, explicó que este nuevo contrato se basaba en la complejidad de los equipos de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes y añadió que para paralizar este proceso deben existir “razones legales”. El alcalde, Ignacio García de Vinuesa, cerró el debate recordando que el PSOE adjudicó el mantenimiento de estas instalaciones a una empresa privada en lugar de a Seromal y que “hemos tenido durante ocho años mayoría absoluta para privatizar Seromal si ese hubiera sido nuestro objetivo y, en lugar de eso, hemos hecho a Seromal más fuerte, más capacitada y con más carga de trabajo que nunca”.



## Opinión de portavoces

**PARTIDO POPULAR****Ramón Cubián**

Bienvenida la oposición a aportar, a trabajar de la mano cuando de mejorar servicios públicos se trata. Aprobamos unánimemente una propuesta trabajada por el PP con IU en pro de un banco de libros coordinado con la Comunidad de Madrid y, entre el PP y SSP, para la mejora de la gestión de las ayudas de comedor.

Pero... En un "todos contra el PP" preelectoral, moción conjunta para exigir que Seromal se encargue del mantenimiento de las instalaciones deportivas. Ya ni engañan ni asustan con la soflama del falso fantasma privatizador. Eso no es defender la empresa pública.

A la empresa pública se la defiende consolidando su función y su plantilla; optimizando su función en otras áreas de mantenimiento, creando 40 nuevos puestos de trabajo fijo en los últimos años con rigor en la gestión.

Por cierto, que aquellos antiguos gobiernos de socialcomunistas de líderes -o no tanto- reparados luego por Podemos, UPyD y algún C's... NUNCA encomendaron a Seromal ese mantenimiento. ¿Tufo arengario electoral tardío?

**PSOE****Rafael Sánchez**

Todos los partidos políticos menos el PP hemos dicho NO en el pleno a que se privatice el mantenimiento de los polideportivos municipales. Vinuesa y el PP quieren que una empresa privada haga el trabajo que ahora está haciendo la empresa pública SEROMAL, y para ello están dispuestos a pagar casi 3,8 millones de euros del bolsillo de todos los alcobendenses. ¿Por qué gastar tanto dinero en una empresa privada por una

tarea que ya está haciendo una empresa pública? ¿Y qué pasará con los doce trabajadores afectados y con sus familias? Por ello toda la oposición hemos aprobado en el Pleno una Moción que pide al PP frenar esta privatización. Pero, a pesar de ser una reclamación de los representantes de la mayoría de los ciudadanos de Alcobendas (15 concejales frente a 12), Vinuesa mantiene su plan de privatizar. El PP sigue actuando con el mismo desprecio hacia los demás como cuando tenían la mayoría absoluta.

**CIUDADANOS****Horacio Rico**

En primer lugar felicitamos al PP, por sus resultados. Aguantamos a un Alcalde absolutista que concede derecho de réplica a los suyos pero no a la oposición. Tanto el público como la oposición fuimos reprendidos. Lamentable. No podemos tolerar que se mienta: ni barajamos ni firmamos en el pacto la privatización de ninguna empresa pública. Este es el equipo que nos está gobernando. La falta de ideas y descoordinación entre áreas solo genera estancamiento en el crecimiento de la ciudad y problemas, por ej. el mantenimiento de nuestras instalaciones deportivas. SEROMAL tiene capacidad técnica y humana para hacerlo. Aprobamos mociones sociales como el banco de libros y las ayudas comedor, temas que llevamos trabajando desde nuestra llegada y junto a nuestros diputados en la Asamblea. Trabajo que usurpan como propio. Continuamos con el boicot a cualquier mejora propuesta para los usuarios en la Comisión de Sugerencias y Reclamaciones. Hablar es necesario, tanto en el pleno como antes de él.



## **SÍ SE PUEDE** **Eduardo Andradas**

Sí Se Puede-Alcobendas llevó al pleno de este mes de junio una moción para regular y subsanar el tema de las becas para comedores escolares. En un país con necesidades en sus personas, el ámbito institucional debe intervenir y transformarse en solidaridad con los que menos recursos económicos tienen. También apoyamos la iniciativa para impedir las externalizaciones en el mantenimiento del Polideportivo de Valde las Fuentes. Casi cuatro décadas ya de la empresa Seromal, uno de los sujetos que construyó la Alcobendas actual con una plantilla de trabajadores/as eficientes y obstinados en mejorar la ciudad. Sí Se Puede optará siempre para que los servicios básicos de la ciudadanía sean gestionados desde lo público y lo social. Por ello, nos oponemos a privatizaciones en la administración de la localidad. Aquellos que comiencen sus vacaciones tengan mucho sol dulce, alegría de brisa y que ustedes descansen la mente y el corazón.



## **GRUPO MIXTO** **UPyD** **Miguel Ángel Arranz**

Recuerdo que cuando era niño, mi madre me solía aconsejar: “Hijo, es de persona humilde y honrada ser agradecido”. Por eso, quiero dar la enhorabuena a los votantes del Partido Popular por su victoria electoral, a los votantes socialistas por recuperar el segundo puesto en Alcobendas y liderar la oposición constructiva, y a los más de 20.000 alcobendenses que confían en Ciudadanos y Podemos para consolidar la senda de transparencia y regeneración iniciada por el trabajo de UPyD. Son días

de sensatez y diálogo en toda España. En este pleno colaboramos en frenar la privatización injustificada (sin mejora de calidad, ni ahorro) de un área de SEROMAL que pone en riesgo de despido a 14 vecinos y la excelencia en el servicio público deportivo. Y un paso adelante muy importante: aprobamos la creación de un Banco Municipal de Libros de Texto, como paso previo a garantizar la gratuidad de libros y material escolar para los alumnos de nuestra ciudad.



## **IU-LV** **Juan Bautista**

La vuelta al cole resulta inasumible para muchas familias, los libros de texto encarecen mucho este gasto. Nuestra moción, aprobada por unanimidad, permitirá crear un Banco Municipal de Libros de Texto, avanzando hacia la gratuidad de los libros. Se impulsará el intercambio de material en buen estado, fomentando el reciclado y el respeto al medio ambiente, y se optimizarán las ayudas. El Banco de Libros de Texto, combinado con las becas y la implantación de tabletas en los centros educativos, nos acerca en la práctica a la gratuidad de los libros. Desde IU seguimos insistiendo en la gratuidad de la enseñanza básica, incluyendo libros y servicio de comedor y transporte, que asegure la equidad en el ejercicio del derecho a la educación. Reiteramos nuestro compromiso con la Escuela Pública. No es gasto, es inversión. En moción conjunta hemos defendido la empresa pública SEROMAL y sus trabajadores como garantía de buen servicio a los ciudadanos.



**ELECCIONES GENERALES** | Un 74,78% de participación

## El PP gana en Alcobendas con el 40,7% de los votos

El Partido Popular fue la formación más votada en las Elecciones Generales del 26 de junio al obtener 23.886 sufragios, un 40,7% de los votos. Los populares lograron 2.102 votos más (un 5,34%) que en los comicios celebrados hace seis meses. El PSOE es el segundo partido más votado con el 19,36% y 11.361 apoyos. Ciudadanos baja a la tercera posición

con un 18,98% y 11.139 votos. Unidos Podemos sumó 10.562 votos (18%) y Unión Progreso y Democracia tuvo 273 sufragios (0,47%). La participación de los alcobendenses el 26-J fue de un 74,78%.

El alcalde, Ignacio García de Vinuesa, ha declarado sentirse “muy satisfecho por los resultados obtenidos. Estamos ante un periodo de con-

fianza renovada en las políticas populares, que, desde luego, no vamos a defraudar pues nuestro compromiso sigue estando, cada día, con todos los vecinos de esta Gran Ciudad”. Agradeció su labor a todos los que trabajaron para que la jornada electoral se desarrollara con total normalidad y en la que Protección Civil trasladó a 21 personas, seis de ellas en silla de ruedas, a ejercer su derecho al voto.

### Resultados por distritos

El PP es el partido más votado en los tres distritos, con 8.571 votos en Urbanizaciones, 8.043 en Norte y 7.272 en Centro.

Le siguen en Centro PSOE, Unidos Podemos y Ciudadanos. En Norte, Ciudadanos, Unidos Podemos y PSOE. Y en Urbanizaciones, Ciudadanos, PSOE y Unidos Podemos.

### Comisión Sectorial de Cooperación, Sensibilización y Ayuda de Emergencia

#### SESIÓN ORDINARIA

• **Fecha, hora y lugar:** lunes 4 de julio, a las 18 h, en la sala 4.92 del Ayuntamiento de Alcobendas.

### Comisión Sectorial de Participación Ciudadana

Se convoca a las asociaciones del ámbito de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Alcobendas, así como a los representantes de los partidos políticos con representación en el Pleno, a la *Comisión Sectorial de Participación Ciudadana*, con el siguiente orden del día:

1.- Convocatoria de subvenciones 2016:

cuantía concedida, sistema de evaluación de proyectos y próximos pasos.

2.- Feria de las Asociaciones 2016.

**Fecha:** jueves 7 de julio, a las 19 h, en la Casa de las Asociaciones (sala 8).

### Escuela Infantil La Chopera

#### PROCESO EXTRAORDINARIO DE ADMISIÓN PARA NIÑOS NACIDOS EN 2014

La Escuela Infantil La Chopera abre un nuevo proceso de admisión para el curso escolar 2016-2017 para niños nacidos en 2014.

**Las solicitudes se entregarán en la escuela hasta el 7 de julio, de 9 a 16 h.**

Para cualquier consulta, pueden llamar a los teléfonos 91 661 75 08 y 91 828 64 99.



La vigilancia policial es fundamental; la prevención de todos, también

# Necesitamos su colaboración para evitar ROBOS EN VACACIONES

La Policía Local de Alcobendas solicita que, por favor, sigan estas precauciones:

## Dejar los datos:

• Los vecinos que vayan a disfrutar de unos días de descanso pueden hacerlo más tranquilos gracias al programa Seguridad en Vacaciones que el Ayuntamiento de Alcobendas mantiene desde hace ya varios años. Tan sólo es preciso facilitar los datos personales y cómo localizarles en caso de problemas en su domicilio.

Llame al teléfono gratuito 900 210 712 o al 092 de la Policía Local, o envíe correo electrónico [uac.sciudadana@aytoalcobendas.org](mailto:uac.sciudadana@aytoalcobendas.org)

## Consejos a seguir en el domicilio:

- Dejar puertas y ventanas bien cerradas, sobre todo si dan a patios interiores
- No cerrar las persianas totalmente para no exteriorizar su ausencia.



• No dejar objetos valiosos en las terrazas sin cerramiento. No divulgar el periodo de ausencia de su domicilio.

• Deje la llave a un vecino de confianza o a un familiar que visite su domicilio y retire la correspondencia.

• Comunique a un vecino de confianza o a un familiar cómo localizarle.

• La colaboración vecinal es muy importante, por lo que si observa la

presencia de extraños, avise cuanto antes a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad.

## Consejos a seguir durante el viaje:

• Programar el viaje con antelación y evitar los desplazamientos en días y horas punta.

• Es conveniente informarse sobre el estado del tráfico llamando al teléfono 900 12 35 05

• Descansar y dormir lo suficiente la víspera para conducir relajado y sin sueño.

• Evitar conducir de forma continuada durante muchas horas; llevar ropa cómoda y calzado adecuado.

• En ruta, evitar las comidas copiosas y por supuesto, no beber ni una gota de alcohol.

• Adaptar la velocidad a las condiciones de la vía. Está prohibido escuchar música con auriculares y hablar por teléfono.





**ACTUALIDAD** | En un acto que se celebró el viernes 24 de junio, festividad de San Juan

## La Policía Local conmemora a su patrón con la entrega de medallas, placas y diplomas

Como cada año, coincidiendo con el patrón del cuerpo, San Juan, la Policía Local de Alcobendas ha entregado medallas y placas a varios de sus miembros y también a personas ajenas, a los que han querido reconocer su colaboración. Fue el viernes 24 junio, en el Auditorio Paco de Lucía del Centro de Arte Alcobendas, en un emotivo acto en el que también estuvieron presentes familiares, amigos y compañeros, que quisieron acompañar a los homenajeados en este día tan especial.

### Homenajeados

**Medalla al Mérito Profesional:** a los cabos Humberto Cotillas y José Javier García y a los agentes Juan Antonio Martínez, Diego Cabrera, José Antonio Gallego, María José Cifuentes, Bernard Muñoz, José Alberto Aguilar y Javier Rodríguez.

**Medalla de Mérito al Servicio** (25 años en la Policía Local): a los sargentos Al-

fonso Toribio y Mariano Gallego, al cabo Francisco Javier Toribio y a los agentes Luis Vicente Prieto, Alberto González, Pablo Morente, Juan Antonio Martínez, Óscar Manuel Folgueira, Fernando Miguel Chueco y Clemente Parrón.

**Medalla al Mérito Policial:** a Sonsoles Lloria, magistrada del Juzgado de Violencia contra la Mujer nº 1 de Alcobendas; a David Ávila, inspector del Cuerpo Nacional de Policía; a Cesar Belloso, jefe de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil; y a Luis Cortijo, exconcejal de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Alcobendas.

**Placa al Mérito Profesional:** al sargento Juan Antonio Martínez y a los agentes Montserrat Díaz, Ángeles Martínez, Juan Antonio Cervigón, Daniel Ruiz, Diego González, Juan Marcos González, Rubén Rufo, Cristina Fernández, Carlos Herrero, Óscar Lobo y Roberto Díaz.

**Placa de Mérito a la Colaboración:** al departamento de Comunicación y Redes Sociales del Ayuntamiento de Alcobendas; a la Patrulla Lince de Protección Civil de Alcobendas; a Beatriz Cortés, auxiliar administrativo del Ayuntamiento de Alcobendas; a Raúl Rico, teniente de la Guardia Civil; a Antonio Prieto, guardia civil; a José Domínguez, sargento de la Policía Municipal de Madrid; a Miguel Pámpano, subinspector del Cuerpo Nacional de Policía; a Justo Arribas, director de Seguridad y Control del Hospital del Norte; a Leica Geosystems; y a Andrés Leonor, fotógrafo.

**Placa-recuerdo de la Policía Local:** a Pedro Mila, agente jubilado de la Policía Local de Alcobendas, y Juan Diego Expósito, cuya rápida intervención, antes de la llegada de una patrulla de Policía Local, contribuyó a mantener la vida de un ciudadano.

**EDUCACIÓN** | La oferta formativa de Alcobendas engloba todas las ramas de conocimiento

## Formación Profesional de Alcobendas, una oportunidad con futuro



Decididos, satisfechos y esperanzados. Con este conjunto de emociones se mostraron los alumnos de la primera promoción del Ciclo de Formación Profesional Dual en TAFAD (Técnico Superior de Animación de Actividades Físico y Deportivas) del IES Virgen de la Paz, que el pasado 23 de junio celebraron su graduación tras dos años de intenso trabajo.

Partícipes de la emoción de los estudiantes, familiares y profesores se mostraron convencidos de que los recién graduados están más que preparados para dar el salto al mundo laboral.

Y es que, gracias a la oferta formativa de Formación Profesional Dual, son más de un centenar los alumnos de Alcobendas que disponen de la oportunidad de cursar sus estudios en esta

modalidad que les permite compaginar la formación teórica con la práctica.

El programa, implantado por primera vez en Alcobendas hace dos años en el instituto Virgen de la Paz y al que en el próximo curso se unen Francisco Giner de los Ríos y Ágora, implica la inmersión total del estudiante en el mundo laboral, con un periodo de prácticas obligatorio de, al menos, 12 meses cursados en una empresa que se encarga de su formación en un entorno de trabajo real.

La satisfacción de todos los implicados no puede ser mayor, puesto que, tal y como afirma Ángeles Mercado Serna, directora del IES Giner de los Ríos, “existe una total adecuación de contenidos entre la formación que reciben los alumnos en el aula y la formación

práctica que realizan en las empresas, lo que les prepara de forma idónea para su futuro laboral”, sentir que comparten profesores, alumnos y tutores profesionales del programa. Para estos últimos, de manera particular, la experiencia resulta muy enriquecedora, puesto que les permite “acompañar a los alumnos en el proceso de convertirse en trabajadores reales, que, además, reciben una pequeña remuneración durante su formación”, tal y como afirma Jorge Liébana, gerente y responsable de la formación de los alumnos que acoge *Fundal*, todos ellos estudiantes del ciclo en Animación de Actividades Físico y Deportivas.

***“Existe una total adecuación de contenidos entre la formación que reciben los alumnos en el aula y en las empresas”***

Pero no sólo la modalidad Dual ha supuesto un avance en la enseñanza de la Formación Profesional, sino que los propios ciclos se han ido reinventando con el paso de los años para adaptarse a las necesidades del mercado laboral.

Una de las principales reivindicaciones de los últimos años en materia educativa ha sido el fomento del bilingüismo, que ya es una realidad en algunos programas de Formación Profesional de Alcobendas. Esta novedad, enmarcada en la regulación de *Proyectos Propios*, permite desarrollar los planes de estudio de cada ciclo de manera autónoma en los centros educativos de la Comunidad de Madrid. Precisamente por ello, el IES Virgen de la Paz va a implementar el próximo curso el Grado Superior en Sistemas de Telecomunicaciones e Informáticos (STI) en modalidad bilingüe, en el que se impartirán módulos profesionales en inglés y se ampliarán las horas de enseñanza del idioma.

A ello, además, debemos añadir la extensa oferta formativa de Alcobendas en todos los niveles de Formación Profesional.

Además de los citados institutos de Educación Secundaria, el Severo Ochoa, con sus ciclos de FP básica, y el Centro Integrado de Formación Profesional José Luis Garcí, con sus grados superiores, completan los centros públicos que disponen de programas de Formación Profesional en la ciudad.

De esta forma, el IES Ágora dispone de FP básica, grados medios y grados superiores de las familias formativas de *Imagen Personal y Comercio*; el IES Giner de los Ríos ofrece grados medios y superiores de *Servicios Socioculturales*; el IES Severo Ochoa cuenta con programas de FP básica de la rama de *Administración*; el IES Virgen de la Paz oferta programas de FP básica, grados medios y grados superiores de las familias formativas de *Electricidad, Administración, Mecánica y Actividades Físico y Deportivas*; y, por último, el CIFP José Luis Garcí está

especializado en grados superiores de la familia de *Imagen y Sonido*.

A ello, además, debemos añadir el centro privado Claudio Galeano, especializado en grados medios y superiores de la rama *Sanitaria*.

Para solicitar plaza en cualquiera de los centros, el plazo de inscripción ya está abierto hasta el 6 de julio.

Toda la oferta formativa de Alcobendas se encuentra desglosada en la *Guía de Centros de Secundaria 2016/2017*, disponible en **alcobendas.org**.

Para más información, puedes dirigirte a la Asesoría de Estudios de Imagina, llamando al teléfono 91 659 09 57 o enviando un correo electrónico a la dirección [oji@imaginalcobendas.org](mailto:oji@imaginalcobendas.org).

**Colaboración especial:**  
**Pilar Rodríguez Losantos**

*La I Promoción del Ciclo Superior en Animación de Actividades Físico y Deportivas del IES Virgen de la Paz*





## Homenaje a los maestros jubilados

Esta semana, 21 maestros y profesores de colegios e institutos de Alcobendas han recibido un emotivo homenaje con motivo de su jubilación. Santiago Gómez, director durante 24 años del CEIP Federico García Lorca, tomó la palabra en representación de todos sus compañeros. “Hace 46 años que llegué a una ciudad, Alcobendas, que -lo percibí desde el minuto uno y me lo han demostrado los distintos gobiernos- ha estado siempre ocupada y preocupada por la educación y por el bienestar de los alumnos y profesores”.

Para el alcalde, Ignacio García de Vinuesa, los “maestros y profesores tienen una condición que les hace incomparables, y es que reciben de manos de las familias proyectos de personas para convertirlos, en una gran parte, en lo que son finalmente. Nos dieron a nosotros, dan a nuestros hijos, y también a nuestros nietos, no solo los conocimientos, sino, lo más importante, valores”.

### Punto Limpio Móvil

El *Punto Limpio Móvil* recorre los distritos de la ciudad para que puedas reciclar más fácilmente.

- Hasta el 3 de julio está en la calle Marqués de la Valdivia, a la altura de la Plaza de la Artesanía.
- Del 4 al 17 de julio estará en la Avenida de Bruselas, 37.



## CENTRO ESTUDIOS ÉFESO

**INTENSIVOS (JULIO Y AGOSTO)**  
**PRIMARIA, SECUNDARIA Y BACHILLERATOS**

**Fijo: 91 039 35 41. Móvil: 617 068 880**  
*efeso.centroestudios@gmail.com*  
 C/. De la Fantasía,13. Alcobendas.

# STOP ¡QUE HAY DESCUENTO!

**AKÍ ALCOBENDAS**  
**C. CIAL. RÍO NORTE**

AKÍ  
Bricolaje fácil

¡y si eres cliente **SINFIN** también hoy 1!

\*Consulta condiciones en tienda o en akí.es

**EDUCACIÓN** | Para ‘Días laborables no lectivos de septiembre’, ‘Las Tardes del Cole de septiembre’, ‘Los Primeros en el Cole’ y ‘Las Tardes del Cole’

## Comienzan las inscripciones para los programas educativos del próximo curso

El próximo lunes, 4 de julio, comienza la inscripción para los programas municipales de ampliación del horario escolar y de los días laborales no lectivos de septiembre. Se deben hacer en el Servicio de Atención Ciudadana (SAC).

### Días sin cole de septiembre

Del 1 al 7 de septiembre, los niños pueden acudir al programa *Días laborables no lectivos*, que se llevará a cabo en el CEIP Emilio Casado de 7:30 a 18:30 h. Pueden participar las familias con niños escolarizados en los colegios de Educación Infantil (2º ciclo) y Primaria de Alcobendas o empadronados en Alcobendas, así como aquellos con tutores trabajadores en la ciudad.

El precio es de 11,15 euros/

día para escolarizados y empadronados y de 25,50 euros/día para usuarios con tutores trabajadores en Alcobendas. La inscripción se podrá realizar hasta el 26 de agosto.

### ‘Las Tardes del Cole de septiembre’

Del 8 al 30 de septiembre estará *Las Tardes del Cole de septiembre*. Los precios dependen de la ampliación de horas que se elija: una hora diaria, cinco días a la semana, sin merienda: 52,70 euros; tres horas de ampliación, con merienda, cinco días a la semana: 73,95 euros; cuatro días: 56,55 euros; tres días: 43,50 euros; dos días a la semana: 30,45 euros; y días sueltos: 5,35 euros/día.

Para los nuevos usuarios es

obligatoria la inscripción, que se puede hacer hasta el 2 de septiembre indicando la modalidad necesitada.

### ‘Los Primeros en el Cole’ y ‘Las Tardes del Cole’

El próximo curso, el Ayuntamiento continuará con los programas municipales de ampliación del horario escolar *Los Primeros en el Cole* y *Las Tardes del Cole*.

Para poder participar es imprescindible la inscripción previa en el SAC, especificando, cuando proceda, los días que van a participar. Los usuarios que no hayan realizado reserva de plaza deberán hacer la inscripción desde el 4 de julio. Las inscripciones, modificaciones y bajas se pueden realizar también durante todo el curso.

## La Menina lucirá la bandera multicolor del movimiento ‘LGTB’

La Menina lucirá hasta este domingo, 3 de julio, la bandera multicolor con los colores del arcoíris. La ciudad muestra con este símbolo su compromiso con el respeto a la diversidad, la convivencia y la dignidad de todas las personas y el apoyo a la celebración del *Día del Orgullo LGTB 2016*.

El Ayuntamiento, además, trabaja con la Asociación Arcópoli, impulsora del *Observatorio Madrileño Contra la LGTBfobia*, para poner en marcha varias actuaciones y un servicio integral contra los *delitos de odio LGTB* y en defensa del colectivo de lesbianas, gais, transexuales y bisexuales.



# SEMANA DEL COLCHON

DESCUENTOS DEL 30% + 21% EN ESTAS MARCAS



Avd. Valgrande 31 - Alcobendas  
Poligono Industrial-91 484 06 31



Y ADEMAS ESTA SORPRENDENTE OFERTA  
**CONJUNTO CANAPE + COLCHON HR+VISCO**

135 X 190

**279€**

Unidades Limitadas

**SOLAMENTE  
HASTA EL 8 DE JULIO**



Estos Precios Incluyen el IVA, Transporte y montaje NO incluidos  
Los precios anunciados son validos salvo error tipografico, hasta fin de existencias.

## AMERICANA

Centro de medicina estética autorizado

Avenida de España nº 4, Alcobendas



REGALO  
**30€**

HASTA 31 DE AGOSTO  
Por compra superior a 50 €  
No acumulable a otras ofertas  
1 cupón por persona



- MEDICINA ESTÉTICA
- DEPILACIÓN LÁSER
- CIRUGIA ESTÉTICA
- DIETÉTICA Y NUTRICIÓN
- FISIOTERAPIA Y PILATES

Pide cita

**91 293-97-88**

[www.clinicaamericana.es](http://www.clinicaamericana.es)

Síguenos en **facebook**

## PISOS VENTA

### ALCOBENDAS:

**A092. URGE VENTA. PASEO DE LA CHOPERA. ESTRELLA POLAR.** 90 m., 3 dormitorios, 2 terrazas, totalmente exterior, 4ª planta. Ascensor en proyecto. **125.000 €.**

**A220. ZONA AVENIDA DE ESPAÑA. 90 m.** Totalmente exterior. Planta baja, 3 dormitorios. Impecable. Para entrar a vivir. Garaje incluido. **120.000 €.**

**A049. ZONA FUENTE LUCHA. Nueva construcción.** Urbanización privada con piscina. 4ª planta, 2 dormitorios, 2 baños, exterior, 2 plazas de garaje y trastero. **180.000 €.**

**A103. ZONA VALDELAPARRA. Urbanización privada.** 98 m., 3 dormitorios, 2 baños, precioso. Jardín, piscina. **210.000 € negociables.**

### SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

**B008. DEHESA VIEJA. Precioso.** Nueva construcción. Urbanización privada. Sin barreras arquitectónicas. 100 m., 3 dormitorios, 2 baños completos, 2 plazas de garaje y trastero incluidos. **238.000 €.**

**C049Z. SANCHINARRO. Nueva construcción.** Precioso. 3 dormitorios, 2 baños, trastero, 2 plazas de garaje. **259.000 €.**

**S. Inversión Inmobiliaria, S.A.**

Plaza del Pueblo, 8-1º. Alcobendas.

**Teléfono: 91 653 26 22.**

Desde 1985 a su servicio.

**COMERCIO** | Además de la cercanía y la confianza de siempre

# Las librerías de Alcobendas ofrecen descuentos de hasta el 12% en los libros de texto

**PLAN de REGENERACIÓN y ACTIVACIÓN COMERCIAL de ALCOBENDAS**



Tras el final del curso escolar la semana pasada, muchas familias ya están pensando en el próximo 2016-2017 y en la compra de los libros de texto para el mismo, que arrancará el jueves 8 de septiembre en Infantil y Primaria.

Nos hemos puesto en contacto con las librerías de la ciudad con el fin de difundir las promociones que tienen para esta campaña, una iniciativa que se engloba en el *Plan de Regeneración y Activación Comercial de Alcobendas*.

## Descuentos y promociones

A la llamada han contestado siete librerías con las siguientes promociones:

- **El Soto** (c/. Constitución, 108). 10% de descuento directo o 12% de descuento en vale para material esco-

lar por importes superiores a 100 euros.

- **R&R Cadaux** (Paseo de la Chopera, 309). 5% de descuento en Infantil y Bachillerato y 5% de descuento en material escolar superando 15 euros de compra.

- **Los Gugas** (Paseo de Fuente Lucha, 6). 10% de descuento en Primaria y Secundaria y 5% en Infantil y Bachillerato. Con la compra de libros, 15% de descuento en material escolar.

- **El Galeón** (Paseo de la Chopera, 184). 10% de descuento directo o 12% de descuento en material escolar.

- **El Rosal** (c/. Constitución, 114). 5% de descuento directo en Infantil y Bachillerato y 10% de descuento en Primaria y Secundaria. 10% de descuento en material escolar en septiembre.



- **El Movimiento del Caracol** (Avenida de Madrid, 71). 5% de descuento en Infantil y Bachillerato y 10% de descuento en Primaria y Secundaria.

- **Cavafis** (c/. Salamanca, 34). 5% de descuento en libros de texto. Regalo de imanes alfabeto y sorteo de productos tecnológicos.

## Campaña 'Compra y Viaja'

El sorteo se celebrará ante notario el **martes 5 de julio**.

**Premios:** un crucero por el Mediterráneo con MSC para dos personas, una caja *Dakota Box 'Noche Romántica con cena'* y dos noches de estancia en el Hotel Rural El Molino de los Secretos.

Campaña organizada por la Asociación de Empresarios de Alcobendas-AICA y el Ayuntamiento de Alcobendas.

## Juntas Municipales de Distrito

*Participa!*

- **Distrito Urbanizaciones:** martes 12 de julio, a las 18 h, en el Centro Cívico Anabel Segura.

- **Distrito Centro:** miércoles 13 de julio, a las 19 h, en el Centro Cívico Distrito Centro.

- **Distrito Norte:** jueves 14 de julio, a las 19 h, en Espacio Miguel Delibes.



## Condena por el atentado de Estambul

Concejales y trabajadores municipales han guardado un minuto de silencio ante las puertas del Ayuntamiento de Alcobendas por el terrible atentado del aeropuerto Atatürk de Estambul, en el que han fallecido 41 personas, además de los tres terroristas suicidas, y 239 han resultado heridas. El primer ministro turco ha sugerido que los primeros indicios apuntan al Estado Islámico como autor de esta masacre, que no ha sido reivindicada de momento.



**CULTURA** | Impulsará la nueva programación de la Fundación

## Canon, 'socio protector' de la Fundación Ciudad de Alcobendas

La empresa Canon ha renovado el convenio de colaboración para impulsar las actividades culturales de la nueva programación de la Fundación Ciudad de Alcobendas tras el paréntesis veraniego.

Gracias a esta nueva colaboración económica, Canon se convierte en uno de los *socios protectores* de la Fundación Ciudad de Alcobendas, que desarrolla acciones culturales, educativas y sociales que contribuyen a mejorar la calidad de vida de sus ciu-

dadanos.

Para la empresa Canon, que proporciona tecnologías líderes en el segmento de mercado de la imagen, los fines de la Fundación encajan con los proyectos y actividades que lleva a cabo para fortalecer su responsabilidad social corporativa. Su ética empresarial busca generar riqueza y bienestar para la sociedad y dinamizar, fortalecer y mejorar el compromiso de la empresa con la comunidad y el mercado donde opera.

### NUEVO 'PROTOCOLO DE TRANSPARENCIA'

El proceso participativo para la mejora del *Protocolo de Transparencia y Buen Gobierno* ha finalizado con las aportaciones realizadas por los vecinos, a las que se suman las efectuadas primero por los trabajadores municipales y también, posteriormente, por expertos en la materia.

En las próximas semanas, los responsables políticos de la Corporación recibirán una memoria con la veintena de aportaciones realizadas por los empleados municipales, las conclusiones y sugerencias aportadas por nueve expertos en la materia que han trabajado en mayo en un nuevo texto, y las contribuciones realizadas por los ciudadanos, que realizaron medio millar de visitas a este espacio de la web municipal. Fundamentalmente, se refieren al *Libro de Visitas* de los representantes políticos, asesores y personal contratado por designación directa y a las pequeñas sanciones que impone el Ayuntamiento.

Los primeros borradores del *Pacto Local por la Transparencia y del Protocolo de Transparencia y Buen Gobierno* se pueden consultar en **alcobendas.org**, en el apartado *Transparencia municipal*.



## Asistencia masiva al ‘XXV Aniversario de la Coronación de la Virgen de la Paz’

Más de 3.000 personas asistieron a la eucaristía solemne, presidida por el arzobispo de Madrid, Carlos Osoro, convocada por la Hermandad de Nuestra Señora de la Paz de Alcobendas para celebrar el *XXV Aniversario de la Coronación de la Virgen de La Paz*. Además, diversas hermandades desplazaron a sus imágenes (Nuestra Señora de la Almudena, de Madrid; Nuestra Señora de Valverde, de Madrid-Fuencarral; Nuestra Señora de los Prados, de Garganta de Los Montes, y Nuestra Señora del Remolino, de El Molar) hasta Alcobendas para este aniversario. Junto a vecinos y visitantes, la Hermandad congregó en la Plaza de los Juegos Reunidos de Arroyo de la Vega a las casas regionales y a las principales asociaciones de la localidad, así como a los miembros de hermandades vecinas como las del Cristo del Remedio y de la Virgen del Rocío, ambas de San Sebastián de los Reyes. Tras la misa, todas las imágenes se trasladaron en procesión hasta la ermita de la Paz, donde permanecerá la Virgen de Alcobendas hasta su traslado para las fiestas patronales.



### Objetos perdidos

Se encuentran depositados en la sede de la Policía Local (Avenida de Valdelaparra, 124) los siguientes objetos perdidos:

#### REFERENCIA

#### CONCEPTO

9264/16

Móvil Sony Xperia con funda de libro azul con búho.

9280/16

Pulsera dorada.

9281/16

Pulsera dorada.

9337/16

Reloj cronómetro.

9350/16

Móvil iPhone 5 amarillo.

9367/16

Móvil Huawei con funda roja.

9368/16

Móvil Alcatel Onetouch pixi con carcasa blanca.

9375/16

Móvil Samsung GT negro.

9452/16

Móvil Samsung de color azul y negro.

9459/16

Móvil iPhone 5 de color dorado y blanco.

9469/16

Móvil Sony Xperia negro.

Para poder recuperar el objeto es necesario acreditar su propiedad. El dueño deberá aportar datos que la demuestren.

Horario de la Oficina Municipal de Objetos Perdidos: de 8 a 14 h.



**REPORTAJE** | Ángel ha perdido las extremidades y necesita ayuda para recuperar su vida

# peroatulado.com: una historia de amor, lucha y superación por una vida digna

“Pensábamos que el 2016 iba a ser nuestro año, pero tan solo a 21 días de comenzar se nos torció...”, dice María.

Le duele el alma al recordar lo que le pasó a Ángel, su pareja. “Estaba constipado, cansado, con dificultad para respirar, con fiebre y gastroenteritis. Acudí varias veces a Urgencias del centro de salud pero se confundieron en el diagnóstico y le mandaron a casa. El día de su 38 cumpleaños, con un dolor insoportable en el costado, volvimos y le mandaron en ambulancia al hospital con sospecha de gripe A o neumonía. Finalmente, tenía una neumonía brutal, que desembocó en menos de siete horas en un *shock* séptico, con fallo multiorgánico y la muerte era inminente. Tras tres meses y medio en la UCI, a pesar de estar a punto de

morir en cuatro ocasiones, sufrir varios distrés pulmonares, operaciones, bacterias hospitalarias y un largo etcétera, Ángel ha permanecido agarrado a la vida y ha salido victorioso de la gran batalla, pero no intacto. Debido a la necrosis causada por uno de los fármacos, le tuvieron que amputar el brazo derecho, cuatro dedos de la mano izquierda y ambas piernas por debajo de la rodilla”.

## Prótesis “extremadamente caras”

Ahora, Ángel y María se enfrentan a una dura lucha. “Las prótesis con las que podría volver a llevar una vida digna son extremadamente caras, sobre todo las del miembro superior. Estaríamos hablando de 120.000 euros solo el brazo. Luego, serían unos 9.000 euros por cada pierna, más una

silla de ruedas, la prótesis de la mano... Sólo para empezar, necesitaríamos unos 150.000 euros”. Las ayudas de la seguridad social “son del todo insuficientes y las prótesis que ofrecen son antiguas, de materiales pesados, sin movilidad, incómodas, desde luego de ninguna forma una persona joven como Ángel puede llevar una vida normal”.

## Web para lograr ayuda

Para conseguir ayuda económica, María, dispuesta a llegar a donde sea para que Ángel vuelva a ser feliz, ha puesto en marcha la web **peroatulado.com**, en la que cuenta la historia y explica cómo podemos ayudarlo económicamente. La Casa Regional de Murcia de Alcobendas, a la que pertenecen los padres de Ángel -puesto que él, hasta que se fue a vivir con María, era vecino de Alcobendas-, ha destinado las recaudaciones de su caseta de la noche de San Juan y de un festival que organizó hace unas semanas para ayudarlo. Sin embargo, esto es solo una ínfima parte de lo mucho que se necesita. “Tenemos días mejores y peores... Es duro. Pero ganas, confianza y fuerza no nos faltan y haremos todo lo posible para que Ángel recupere su vida”.





## Niños saharauis pasan el verano en Alcobendas

Una docena de niños saharauis han sido acogidos por distintas familias de la zona norte de Madrid dentro del programa solidario *Vacaciones en Paz*. La Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes lleva dieciséis años realizando este programa, que pretende lograr que los niños puedan vivir durante los meses de verano fuera de los campos de refugiados. El Ayuntamiento les facilita el acceso a las piscinas municipales y a las colonias y, además, a través de los pediatras municipales, se les realizan reconocimientos de salud (generales, oftalmológicos y odontológicos).

**DANZA.** Hoy viernes, 1 de julio, a las 20 h, en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas, la *Asociación Danzarte* celebra su *Festival de Verano Fin Curso*, con representación de bailes y coreografías trabajadas durante el año, con música grabada y en directo. Entradas: 6 euros (en las taquillas municipales).

**'TRASTRILLO'.** De la *Asociación Sarasvati*, el domingo 3 de julio, desde las 10 h, en la Avenida Olímpica (Arroyo de la Vega). Mercadillo vecinal en el que particulares y asociaciones ofrecen sus artículos de segunda mano.

**'PASEO DEL ARTE'.** El domingo 10 de julio, a las 11 h, en Arroyo de la Vega (junto a la rosaleda), la *Asociación Artistas del Pueblo* realiza su tradicional rastrillo. En

agosto no habrá *Paseo del Arte*, volviendo el domingo 11 de septiembre. Interesados en participar, contactar en el teléfono 685 168 331 y en [artistasdelpuebloadp@hotmail.com](mailto:artistasdelpuebloadp@hotmail.com).

**CINE.** La *Asociación Alucine* vuelve con su habitual *Cine de verano al aire libre* en el *parque de las cascadas* (entre las calles Manuel de Falla y Dolores Ibárruri), los jueves, a las 22 h. Se proyectarán las películas *Atrapados en el tiempo* (día 7), *Grease* (día 14), *Dentro del Laberinto* (día 21) y *Los Goonies* (día 28). Los asistentes pueden llevar sillas, o acomodarse en el césped, bocatas y refrescos.

**MÚSICOS.** Si te gusta la música y quieres tocar un instrumento, la *Banda Municipal* te da la oportunidad cediendo-

te el instrumento que elijas, con profesores titulados y acceso al conservatorio. Teléfono: 610 383 579 (Teo).

**ZAMORA.** La *Casa Regional de Castilla y León* organiza una excursión a Toro el domingo 10 de julio. Visitarán la exposición *Las Edades del Hombre* en la colegiata de Santa María la Mayor y la iglesia del Sepulcro, comida y, por la tarde, visita con guía local a la ciudad. Precio: socios, 52 euros; no socios, 57 euros. Inscripciones: hasta el 7 de julio, en la sede de la casa regional, (Paseo de la Chopera, 64).

**SALSA Y TANGO.** La *Asociación de Diabéticos (Adas)* imparte clases de salsa y tango en julio, los miércoles, de 20 a 21:30 h, en la Casa de la Mujer. Teléfono: 655 285 292.

**BAILE.** *Danzarte* abre el plazo de inscripción para los diferentes grupos de baile a partir de cuatro años. Información y reservas: en los teléfonos 637 705 627 y 610 544 961 y en [danzartecarlos@hotmail.com](mailto:danzartecarlos@hotmail.com).

**PREVENCIÓN ANTE EL SOL.** Con motivo de la *Campaña Solar*, como prevención del cáncer de piel, la *Asociación Española Contra el Cáncer (AECC)* instalará el miércoles 6 de julio, de 11 a 13 h, dos mesas informativas: una en la Plaza de Pueblo y otra en el polideportivo municipal, junto a la piscina, que ofrecen recomendaciones para reducir el daño solar.

**SALUD** | El Ayuntamiento recuerda la obligación de la vacuna antirrábica y la identificación animal

## No olvide vacunar e identificar a su mascota

La Dirección General de Agricultura y Ganadería de la Comunidad de Madrid ha comunicado a los ayuntamientos de la región que este año no va a realizar la campaña oficial de vacunación antirrábica e identificación animal. En su escrito explica que, según lo establecido en la Ley 15/2007 de 3 julio, de Defensa de la Competencia, desde este año 2016, la Comunidad de Madrid deja de desarrollar esta campaña anual.

A pesar de ello, el Ayun-

tamiento de Alcobendas recuerda a los vecinos propietarios de perros, gatos y hurones que deben vacunarlos anualmente contra la rabia, así como identificar a los animales que han cumplido tres meses de edad. La Ordenanza Municipal de Animales refleja lo establecido en la Ley 1/1990, de Protección de animales domésticos, que establece que todo perro residente en Alcobendas debe estar vacunado a partir de los tres meses de edad, mientras

que la vacunación de gatos tiene carácter voluntario. En cuanto a su identificación, tanto perros como gatos deben estar identificados reglamentariamente y censados.

Para cumplir con estas obligaciones, los propietarios de estos animales pueden acudir a alguna de las clínicas veterinarias que encontrarán en el buscador del Colegio Oficial de Veterinarios de la Comunidad de Madrid, en **www.colvema.org**.



**“Te ayudamos a vender tu casa en 60 días, GARANTIZADO”**

C/ del Fuego, 27. Alcobendas  
 alcobendascentro@alfainmo.com  
[www.alfaalcobendascentro.com](http://www.alfaalcobendascentro.com)  
[www.deltahouse.es](http://www.deltahouse.es)

**Valoraciones GRATUITAS**



**¿Quieres anunciarte? Tel. 91 727 40 68**

1527/145  
**Alcobendas (Centro)**  
 Piso 3 hab. 76 m<sup>2</sup>,  
 baño completo,  
 cocina+office.  
**129.260 €**



1527/160-El Casar  
 Chalet 188 m<sup>2</sup> + 258  
 m<sup>2</sup> de jardín. 4 hab., 3  
 baños, piscina privada  
**193.000 €**



1527/168-Alcobendas  
 (La Zaporra) Chalet de  
 150 m<sup>2</sup>, 3 plantas, 4  
 dorm., 2 baños, plaza  
 garaje privada.  
**350.000 €.**



1527/169-S.S. Reyes  
 (Zona los Arroyos)  
 Piso 109 m<sup>2</sup>, 3 dorm.,  
 armarios empotrados,  
 salón 24 m<sup>2</sup>.  
**192.000€**



1527/172-Alcobendas  
 (Manuel de Falla)  
 Piso 114 m<sup>2</sup>, 4 dorm,  
 3 arm. empotrados, 2  
 baños, garaje, trastero.  
**245.808 €**



1527/173-Alcobendas  
 (Centro) Piso 76 m<sup>2</sup>, 3  
 dorm., 2 baños, 3  
 terrazas, a.a, cal.  
 central, garaje  
 opcional. **144.235 €**



**CONSUMO** | Resuelve los conflictos con consumidores y usuarios de forma rápida y gratuita

## Más de 500 empresas están adheridas a la Junta Arbitral de Consumo

Alcobendas cuenta con 585 empresas que han decidido resolver sus conflictos con consumidores y usuarios de forma rápida y gratuita, sin necesidad de acudir a los tribunales de justicia. El procedimiento es sencillo, basta con que el consumidor presente una solicitud de arbitraje en la Junta Arbitral de Consumo o ante cualquier registro municipal.

Si la empresa está adherida, se intenta mediar con ella y alcanzar un acuerdo amistoso entre las partes, dando por finalizado el procedimiento. Si no se alcanza ese acuerdo, un colegio arbitral, con un presidente designado por la Administración, citará a audiencia a las partes un día determinado. Ambas pueden comparecer en

persona o mediante representante autorizado, o remitir sus alegaciones por escrito si no le fuese posible acudir. La decisión del colegio arbitral finaliza con la emisión del laudo, ejecutivo y vinculante para las partes.

Las empresas pueden adherirse al Sistema Arbitral de Consumo cumplimentando un sencillo documento que pueden descargarse de la web municipal **alcobendas.org** y remitirlo a la Junta Arbitral; y también pueden solicitarlo en el correo electrónico [j.arbitral@aytoalcobendas.org](mailto:j.arbitral@aytoalcobendas.org) o de forma presencial.

El Censo de Empresas Adheridas se actualiza trimestralmente y se publica en la web municipal para dar a conocer a las comprometidas con sus



clientes, la mayoría pequeñas y medianas empresas, que exponen en sus comercios el distintivo oficial de establecimiento adherido.

El Servicio de Consumo (c/. Libertad, 6-3ª planta) también dispone de un servicio de asesoramiento a comerciantes y empresarios llamando al teléfono 91 663 70 01.

### UNA GUÍA MUNICIPAL EXPLICA CÓMO CONTRATAR UN CRÉDITO AL CONSUMO.

Si quiere comprar un vehículo o cualquier otro bien o servicio y no dispone de dinero suficiente, o si prefiere pagarlo de forma fraccionada, tiene que financiarlo contratando un crédito al consumo.

Pero, para evitar sustos innecesarios, antes de contratar el crédito es conveniente que tenga en cuenta aspectos como el tipo de interés a aplicar, el plazo de devolución, los costes por la demora en el

pago, las consecuencias en caso de impago, etc. Toda esta información puede encontrarla en la guía *Créditos al consumo*, editada por la Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) y disponible en todos los centros municipales y en el apartado de publicaciones de la sección *Consumo* de la web municipal (**alcobendas.org**).

Si desea más información, puede dirigirse al correo [consultasconsumo@aytoalcobendas.org](mailto:consultasconsumo@aytoalcobendas.org).

**LIBROS Y AIRE LIBRE** | Del 1 de julio al 28 de agosto, en el Polideportivo José Caballero

## Vuelve la 'bibliopiscina', una posibilidad de refrescarse y disfrutar de una buena lectura



La *bibliopiscina* vuelve con energías renovadas para aportar su granito de arena a la hora de disfrutar del tiempo libre cerca del agua

y acompañados por una buena lectura.

Una oferta que las mediatecas renuevan anualmente gracias a la buena acepta-

ción de los vecinos de Alcobendas.

Situada en el Polideportivo Municipal José Caballero, abre desde el viernes 1 de julio al domingo 28 de agosto, de lunes a domingo, de 15 a 19 h.

Cuenta con prensa diaria; revistas de información y divulgación; lectura para niños, jóvenes y adultos; juegos y material para dibujar, recortar...

Su uso es gratuito, solo hay que mostrar un carné para identificarse y así llevarse la lectura que uno desee. Grandes y pequeños hacen uso cada verano de este servicio, que tiene especial éxito entre los más pequeños.

### **BREVES. 'AMERICAN STREET FOOD FESTIVAL'.**

Con motivo de la tradicional celebración americana del 4 de julio, Moraleja Green celebra en sus jardines este festival los días 8, 9 y 10 de julio. En la propuesta culinaria no faltarán los platos callejeros más típicos servidos desde los populares *food trucks*, en los que habrá desde hamburguesas y perritos calientes al estilo neoyorquino hasta sándwiches de todo tipo y bocadillos internacionales. La fiesta se completará con una ambientación puramente americana, animación infantil y una cuidada recopilación musical. Horario: viernes 8 de julio, de 17 a 24 h; sábado 9, de 12 a 24, y domingo 10, de 12 a 22 h.

**MUSICAL.** El Hospital de Día de Psiquiatría del Hospital Infanta Sofía acaba de estrenar el musical *Por los pelos*, en el que han participado 30 pacientes de entre 18 y 57 años con la colaboración de Músicos en Acción. Desde hace cuatro años, la musicoterapia forma parte del programa terapéutico de este centro.

**'CHIC POP UP'.** En el Centro Comercial El Encinar de los Reyes, del viernes 1 al domingo 3 de julio y en horario comercial, más de 40 expositores ofrecerán productos diferentes y especiales procedentes de diferentes lugares de España. Habrá moda, decoración, comida *gourmet*, calzado, accesorios y muchas más propuestas.



**INFANCIA** | Este sábado, en Espacio Miguel Delibes, y el domingo, en la Plaza de la Artesanía

## Arranca la 'XXVII Muestra de Títeres' con 'En la boca del lobo' y '...en busca de la momia perdida'

La *XXVII Muestra de Títeres de Alcobendas* se inaugura este **sábado, 2 de julio**, con ***En la boca del lobo***, de Titiriteros de Binéfar.

La obra, dirigida a niños a partir de tres años, utiliza máscaras y títeres de diversas técnicas, acompañados de canciones, cuentos y retahílas. Un titiritero recorre los recodos y claros de un bosque en el que aparecerán algunos de los personajes más 'villanos' de nuestras fábulas: el lobo, la bruja, el gigante, el bandido, el duende y el gato. La cita será a las **20:30 h en**

### **Espacio Miguel Delibes.**

La compañía Titiriteros de Binéfar, que dirige Paco Parricio, lleva más de 30 años recorriendo toda España y otros 38 países del mundo con sus muñecos y títeres. En 2009 ganaron el *Premio Nacional de las Artes Escénicas para la Infancia*.

### **Acción y misterio**

Este **domingo 3, a las 20:30 h, en la Plaza de la Artesanía**, la *Muestra* continúa con Marimba Marionetas y ***Mi tío el detective en busca de la momia perdida***. Una historia para niños de tres

a nueve años que comienza con el robo de una famosa momia en un museo. Pedro Holmes y su sobrino, Carlos Watson, tal vez los mejores detectives del mundo, serán los encargados de resolver esta historia repleta de acción y misterio en la que los niños se identificarán con los protagonistas. Marimba Marionetas es una compañía canaria creada en 1985. Han producido más de 30 espectáculos y realizado más de 4.000 representaciones por toda España, Portugal y Francia.

### **Aparcamiento del Parque de Cataluña**

El Ayuntamiento, a través de la Empresa Municipal de la Vivienda (*Emvialsa*), comercializa las 160 plazas de aparcamiento del Parque de Cataluña con los siguientes precios:

- Venta: entre 12.500 euros más IVA y 15.500 euros más IVA.
- Arrendamiento: 60 euros mensuales más IVA.
- Arrendamiento con opción a compra: 60 euros mensuales más IVA, considerándose parte como pago a cuenta del valor de la

finca siempre que se ejercite por parte del adjudicatario la opción a compra.

158 plazas tienen unas dimensiones de 2,40 por 5 metros y cuatro de ellas están reservadas para personas con movilidad reducida. El aparcamiento cuenta con preinstalación para la recarga de vehículos eléctricos.

**Más información** sobre las condiciones de acceso, características de las plazas, precios..., en la oficina de *Emvialsa* de la calle Carlos Muñoz Ruiz, 7, de lunes a viernes, de 9 a 14 h. Teléfono: 91 490 08 92.



**OCIO** | Los viernes de julio y agosto, a las 22 h, en el Parque de la Comunidad de Madrid

## Vuelve el cine a las cálidas noches de verano

Vuelve el *Cine de Verano* a Alcobendas. Vuelven esas noches de viernes cálidas, al aire libre, en las que disfrutar, solo o en compañía, de una buena peli, refresco y bocadillo.

Como todos los años, las proyecciones serán en el Parque de la Comunidad de Madrid todos los viernes de julio y agosto a partir de las 22 h y se trata de una propuesta gratuita.

Serán películas de distintos géneros y temas: aventuras, comedias, de animación, infantiles... pero siempre con el objetivo de que sean disfrutadas en familia. Se trata de títulos actuales pero



no de estreno. No olviden interesarse antes por el contenido de las películas para ver cuáles son las más adecuadas según la edad de sus hijos.

Estas son las propuestas para este verano:

• **1 de julio:** *Dios mío ¿pero qué te hemos hecho?* (To-

dos los públicos).

• **8 de julio:** *Los Minions*. (Todos los públicos).

• **15 de julio:** *Paddington*. (Todos los públicos).

• **22 de julio:** *Guardianes de la galaxia*. (No recomendada a menores de 12 años).

• **29 de julio:** *Nuestro último verano en Escocia* (Todos los públicos).

• **5 de agosto:** *Big Hero 6*. (Todos los públicos).

• **12 de agosto:** *Cenicienta*. (Todos los públicos).

• **19 de agosto:** *Noche en el Museo: El secreto del Faraón*. (Todos los públicos).

• **26 de agosto:** *Del revés (Inside Up)*. (Todos los públicos).

### Ayudas municipales de libros de texto y material didáctico escolar para el curso 2016-2017

La próxima semana se publicará la convocatoria de ayudas de libros de texto y material didáctico escolar para el curso 2016-2017.

Las familias tendrán 20 días naturales desde el siguiente a su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid para presentar la solicitud y la documentación que deben de acompañar.

Toda la información relativa a la convocatoria, incluido el modelo de solicitud, se podrá encontrar en la web municipal **alcobendas.org** una vez publicada la convocatoria.

### 'Imagina tu Noche'

#### VALES DESCUENTO

**Cine:** reserva tu entrada de cine todos los lunes a través de **imagnalcobendas.org**. La venta de entradas se realizará en el Centro Municipal La Esfera los jueves, de 19 a 21 h, y los viernes, de 18 a 20. Los viernes por la mañana, la venta continúa en Imagina de 11:30 a 13 h.

**Bolera:** los vales a dos euros se reparten desde los jueves, de 9 a 14, y los lunes, también de 17 a 20, en Imagina; y los jueves, de 19 a 21 h, y los viernes, de 18 a 20, en La Esfera.

Vales solo para jóvenes de 16 a 30 años empadronados en Alcobendas.



IMAGINA | A cargo de la Asesoría de Naturaleza

## Préstamo de material para actividades al aire libre

El verano es la época ideal para realizar actividades al aire libre. Por este motivo, la Asesoría de Naturaleza de Imagina ofrece material en préstamo para facilitar-te el disfrute de esas actividades.

La Asesoría ha preparado tres grupos especiales de materiales para que los puedas llevar de vacaciones. Uno de ellos, compuesto por neopreno, esca-pines, saca, bote estan-co y casco, bajo fianza

de 50 euros. El segundo, compuesto por neopreno, casco y esca-pines, bajo fianza de 30 euros. Otro grupo específico del préstamo lleva piolet y crampones bajo fianza de 20 euros. Y el último *pack* está compuesto por tienda de campaña, saco de dormir, mochila y aislante y se presta bajo fianza de 50 euros.

Las reservas deben reali-zarse con anticipación en Imagina, de lunes a viernes, de 9 a 14 h, y los lunes, tam-



bién de 17 a 20.

El préstamo está dirigido a mayores de 18 años. En agosto, si lo reservas y re-coges, lo podrás tener para tu disposición y disfrute du-rante todo el mes, ya que la devolución tendrá lugar el lunes 5 de septiembre de 17 a 20 h.

La información la amplían en el teléfono 91 659 09 57.



**BREVES. MUSICAL.** *Un último año muy Potter* es la última parodia musical que, de forma conjunta, pondrán en escena Mayus Atacados y Whatever después de haber realizado otras dos: *Un musical muy Potter* y *Una secuela muy Potter*. Será el sábado 2 de Julio, a las 18 h, en el Centro de Arte Alcobendas. Las entradas son gratuitas y se distribuyen desde una hora antes.

La representación muestra a un Harry Potter que vuelve a Hogwarts por última vez sin imaginar que le iban a arrebatarse su prestigio como el mago más famoso del mundo. El montaje está recomendado para mayores de 13 años.

### ACTIVIDADES DE VERANO DEL CONSEJO DE LA JUVENTUD.

El Consejo de la Juventud de Alcobendas organizará durante el mes de julio actividades para los jóvenes de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes de 13 a 17 años. Estas actividades durarán entre dos y tres horas, por las mañanas, y serán divertidas, amenas y totalmente gratuitas:

\* **1 de julio, de 17 a 21:30 h:** *Torneo de juegos de mesa* (Centro Joven de Sanse).

\* **5 de julio, de 11 a 13 h:** *Juegos con agua* (c/. Cáceres, 18).

\* **7 de julio, de 10 a 13 h:** *Yincana tecnológica* (c/ Cáceres, 18).

\* **12 de julio, de 11 a 13 h:** *Decora tu camiseta* (c/. Cáceres, 18).

\* **14 de julio, de 10 a 13 h:** *Geocaching* (c/ Cáceres, 18).

Para poder participar, solo tienes que acercarte al lugar donde se realiza la actividad con la ficha rellena y firmada por el tutor. La ficha la puedes descargar de [www.elconsejo.org](http://www.elconsejo.org).

ATENCIÓN PERSONALIZADA

CALIDAD

CERCANÍA

PROFESIONALIDAD

## Residencia y centro de día ORPEA Alcobendas

### Cuidamos de quien más te importa



- Los mejores profesionales: servicio médico, enfermería, fisioterapeutas, trabajador social, psicólogo, terapeuta ocupacional, animador sociocultural.
- Estancias permanentes y temporales (fines de semana, vacaciones, respiro familiar, rehabilitación, etc.).
- Exclusivas instalaciones y servicios: restauración personalizada, actividades socio-culturales, etc.
- Mayores autónomos y dependientes.
- Unidad Protegida de Alzheimer y otras Demencias (UPAD).



### Alcobendas

Avenida Miguel de Cervantes, 3  
28100, Alcobendas (Madrid)

**91 490 06 78**

direccion.alcobendas@orpea.net

[www.orpea.es](http://www.orpea.es)

También en La Moraleja  
(Urbanización Cuesta Blanca)  
Más información: 91 650 89 10

SERVICIO MÉDICO Y DE  
ENFERMERÍA 24 HORAS



ORPEA Ibérica es una filial del grupo francés ORPEA, líder europeo en la gestión de centros de atención a la dependencia.

**ORPEA**



## El equipo de silla de ruedas, 3º en el campeonato de España

El equipo de hockey en silla de ruedas eléctrica del Club Patín Alcobendas ha logrado la medalla de bronce en el *XII Campeonato de España*, celebrado los días 24 y 25 de junio en PalaFolls (Barcelona). Con este tercer puesto, el equipo dirigido por María José Pozuelo, que también es la seleccionadora nacional, vuelve a situarse entre los mejores de España.

Tras superar la liguilla previa, los de Alcobendas se clasificaron para jugar por el tercer y cuarto puesto, partido que vencieron por 7-1 al UD Levante Masclets.

El Club Patín ganó este título en 2013 y el año pasado fue el organizador del campeonato.

**EL ALCOBENDAS CF ES DE TERCERA.** Hubo que esperar hasta el pasado domingo, pero, definitivamente, se confirma que la próxima temporada habrá derbi futbolístico en Alcobendas en la liga de Tercera División. Gracias al ascenso del CD Navalcarnero a Segunda B, los verdes del Alcobendas Levitt recuperan la categoría perdida la temporada anterior y se suman al Alcobendas Sport, con lo que tendremos dos equipos en la cuarta categoría del fútbol nacional.



## Aikido. Monográfico

**Fechas:** martes 5 y jueves 7 de julio, de 18 a 22 h; y martes 12, jueves 14 y martes 19 de julio, de 19 a 21, en el gimnasio 4 del Polideportivo Municipal José Caballero.

**Precio:** empadronados: 42 euros; no empadronados: 63 euros; y titulares de Abono Deporte: 33,60 euros.

Plazas limitadas.

**Inscripción:** en el departamento de Usuarios, desde el 30 de junio.

Para mayores de 15 años.





**BREVES. YUDO.** La pareja de yudocas formada por Sara Jiménez (*Tori*) y Adrián Arroyo (*Uke*), del Aljuval, ha obtenido la medalla de bronce en el campeonato de la Comunidad de Madrid de *katas* en categoría infantil, disputado el sábado 25 de junio en Villaviciosa de Odón.

Por otra parte, Emilio Muriente, del Judo Club Blanco de Alcobendas, se proclamó subcampeón de Europa de yudo en veteranos, con lo que obtuvo la medalla de plata.

**TIRO CON ARCO.** Más de 50 arqueros de 17 clubes de la Comunidad de Madrid han participado en el *XIX Trofeo Ciudad de Alcobendas*, organizado por el Club de Tiro con Arco Villa de Alcobendas. El torneo se



realizó el domingo 26 en el Polideportivo Municipal José Caballero.

**FRONTENIS.** *Arapa* organizó este fin de semana su torneo de frontenis en el frontón de Valdelastrillas, que contó con una excelente representación, dentro de la cual estuvo Santiago Ramírez, quien fuera subcampeón del mundo en 2002.



## Alianza entre GEICAM y FUNDAL contra el cáncer de mama

La Fundación Deporte Alcobendas (*Fundal*) y el Grupo Español de Investigación en Cáncer de Mama (*Geicam*) han suscrito una alianza que ayudará a recaudar fondos para la investigación del cáncer de mama. *Fundal* organizará en otoño un torneo benéfico en el Club de Pádel La Moraleja cuyos fondos se destinarán a *Geicam* para que siga realizando ensayos clínicos en busca de soluciones para esta enfermedad.

La doctora Eva Carrasco, directora científica y general Grupo Geicam, agradeció “la acogida que hemos tenido por parte de *Fundal* y del Ayuntamiento de Alcobendas, más aún tras poner en marcha una línea de trabajo de evaluación del impacto positivo que puede tener el ejercicio físico en la prevención del cáncer de mama y en la evolución de pacientes con esa enfermedad”.

Esta asociación lleva más de 20 años investigando los diferentes aspectos epidemiológicos y clínicos del cáncer de mama.



# TRABAJO

## OFERTA

www.alcobendas.org

**Bolsa de Empleo**



**Oficial de 1º** montador de carpintería metálica de aluminio, con cursos de PRL de 20 y 8 horas. 628 353 284. Yolanda.

**Programadores** GitHub, JavaScript, JQuery, HTML5, CSS3, PHP, XML, XHTML, ASP, Flash, AJAX, MySQL, JSON. Altos conocimientos de SCORM. Inglés alto. *marta.porras@es.bureauveritas.com.*

**Dependiente/a** para boutique de ropa de madrinás y fiesta. Imprescindible experiencia en boutique similar y residencia en Alcobendas o San Sebastián de los Reyes. *boutique@renomoda.es.*

**Costurera** para hacer arreglos desde casa. Imprescindible plana, remalladora y experiencia con las mismas. 634 545 537.

**Profesor de inglés** para apoyo en 5º de Primaria, para preparar naturales y sociales en colegio bilingüe. Clases viernes por la tarde. Inicio en octubre. 637 083 790.

**Oficial/a para peluquería unisex.** Incorporación el 1 de septiembre. 91 653 33 13.

**Electromecánico** con estudios de grado medio de automoción, mínimo 5 años de experiencia y carnet de conducir. Jornada completa. *anamoreno@autofer.com.*

Estas son algunas de las ofertas que se han gestionado en la Bolsa de Empleo y que no han sido cubiertas con las personas inscritas y de alta.

## DEMANDA

**Manicura,** pedicura, depilación. 634 941 261.

**Limpio,** cuidado niños, mayores, plancho, externa, también fines de semana. 634 699 673.

Ingeniero, doy **clases** a domicilio de matemáticas, física y química a alumnos de primaria, secundaria y bachillerato. 637 700 508.

**Limpio,** cocino, plancho, cuidado niños, mayores. 645 625 459.

**Cuido** niños, mayores, limpio, plancho, cocino, por horas. 602 019 557.

**Empleada** de hogar, mantenimiento de la casa, permiso de conducir. 688 424 937.

**Clases** de física y matemáticas, todos los niveles. Clases de árabe (nativo). 631 960 774.

**Jardinería** en general, limpio portales. 648 078 529.

**Limpio** oficinas, comunidades, casas, cuidado mayores, niños, ayudante de peluquería, tardes. 618 617 060.

**Limpio** casas, oficinas, cuidado niños, mayores, externa. 631 833 909.

**Cocino,** plancho. 690 070 053.

**Clases** de inglés para niños y adultos, servicios de traducción. 671 128 426.

**Ayuda** a domicilio, martes, miércoles y jueves, mañanas, por horas. 646 740 095.

**Cuido** niños, mayores, limpio portales, reponedora, mañanas y fines de semana. 660 447 007.

**Electricista,** por horas. 684 312 395.

**Cuido** mayores, interno, externo, carné de conducir y coche. También portero, jardinero, pintor. 602 672 443.

**Plancho,** limpio, cocino, mañanas. 602 141 620.

**Limpio,** manipuladora de alimentos, repartidora de propaganda, clasificadora de cartas, auxiliar de cocina, dependienta, reponedora. 648 962 443.

**Limpio,** plancho, cuidado ni-

ños, mayores, por horas. 673 468 707.

## VIVIENDAS VENTAS

**Casa** de pueblo. 16.500 €. Casa baja con 4 habitaciones. 653 527 742.

**Cambio** piso, 3 dormitorios, 96 m., con trastero de 20 m., por otro de 10 2 dormitorios en zona norte. 605 497 501.

**Piso** en urbanización Buenos Aires, 1º planta, 4 habitaciones, 2 baños, salón, cocina, trastero, 3 terrazas, ascensor, rampa de acceso a portal, zonas verdes. 630 442 847.

**Piso** en zona centro, 75 m., 3 dormitorios, salón comedor con terraza, cocina amueblada, patio, calefacción de gas natural, comunidad 35 €, agua incluida. 606 214 818.

**Apartamento** en Oropesa del Mar, a 70 m. de la playa, 1 habitación con armario empotrado, 1 baño, salón-cocina, 1º planta, ascensor, aire acondicionado, trastero comunitario. 50.000 €. 91 302 17 13.

## ALQUILER

**Apartamento** en playa de Daimuz, 10 días en la 2ª quincena de julio y mes de septiembre. 617 821 403.

**Habitación** en Madrid. 625 812 057.

**Comparto** piso con caballo. 646 286 552.

**Piso** en Valdeasfuentes, 3 dormitorios, 2 baños, plaza de garaje y trastero, para septiembre. 686 677 268.

**Chalet** en Bustarviejo, 4 habitaciones, 3 baños, salón, cocina, 2 plantas, 160 m., no alquiler vacacional. 750 €. 650 552 810.

**Habitación** individual, no fumadores, cerca de la parada del autobús, con internet. 691 576 514.

**Habitación** a chica, con derecho a cocina, baño y piscina. 500 €. 663 919 085.

**Apartamento** en Guardamar

del Segura (Alicante). 620 001 611.

**Busco** piso. 500 €. 631 706 938.

**Habitación** individual, amueblada, no fumadores. 300 €, gastos incluidos. 711 763 019.

**Habitación.** 170 €. 602 672 510.

**Apartamento** en La Manga del Mar Menor, julio y agosto. 625 359 400.

**Apartamento** en Tavernes de la Valdigna playa, 3 habitaciones, 2 baños. 659 574 904.

**Apartamento** en Marina D'Or, 2 dormitorios, piscina, amueblado. 666 664 633.

Alquilo **plaza de garaje** en Avenida de Madrid. 696 076 357.

## TERRENOS Y LOCALES VARIOS

Vendo **nave** en Polígono Industrial Gregorio Quejido de Algete, 400 m. 651 996 698.

Alquilo **plaza de garaje.** 50 €. 610 330 179.

Alquilo **local** en c/. Padilla, 65 m., todos los servicios, bomba de calor, calefacción, aire acondicionado. 650 €. 619 445 296.

Vendo **plaza de garaje** en c/. Constitución. 14.300 €. 658 682 443.

Vendo **plaza de garaje** en aparcamiento San Vicente. 686 947 594.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. San Antonio. 60 €. 699 961 849.

Vendo **parcela** en El Casar, 1.250 m., con agua y luz. 60.000 €. 666 237 424.

Traspaso **tienda** de alimentación. 639 900 501.

Vendo **plaza de garaje** en Paseo de la Chopera, urge. 636 390 399.

Alquilo **plaza de garaje** cerca de La Menina. 671 443 275.

Vendo **trastero** y local en zona centro. También plaza de garaje en Avenida de España. 653 527 742.

Alquilo **local** con trastero en galería comercial. 610 698 941.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Palestina. 50 €. 646 968 012.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Fantasía. 50 €. 628 905 387.

Alquilo **plaza de garaje** para moto en c/. Marqués de la Valdivia. 20 €. 669 040 908.

Alquilo **plaza de garaje** en Valdeasfuentes. 45 €. 666 958 201.

Vendo **bar** o local en zona centro. 660 618 323.

Vendo o alquilo **gimnasio** instalado para boxeo, artes marciales, pesas, en San Sebastián de los Reyes. 630 894 919.

**Gafas** de sol Ray-Ban con estuche original. 646 622 677.

**Potencias** para bicicleta de carretera: 90 mm. y 110 mm. 645 156 540.

**Libros** de 3º de la ESO del Colegio María Teresa y uniforme completo o por piezas de chico, talla 14/16. 629 301 932.

**Televisión** de 50", portátil, nevera, lavadora y arcón congelador. 653 527 742.

**Relojes,** 2 estores y lavabo con armario. 687 559 670.

**Trío** de bebé confort marca Loola. 617 821 403.

**Mueble** de salón de madera de roble de varios módulos, dos mesas doradas con metacrilato. 91 661 15 13.

**Grúa** eléctrica y cama eléctrica articulada. 647 834 290.

**Libros** de texto de 1º de bachillerato del IES Ágora. 606 694 160.

**Libros** de texto de 1º ESO del Colegio Asunción Cues-tablanca. 627 063 331.

**Necesito** carrito para bebé y ropita. 674 061 929.

**Necesito** ropa para chicos de 15 y 17 años. 618 323 347.

**Mesa** de masaje plegable. 647 446 777.

## PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

### CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

C/. Mariano Sebastián Izuel, 9. Teléfono: 91 229 49 40.  
Taqulla: viernes, de 17 a 19:30, y sábados, de 11 a 13:30 y de 17 a 19:30 h, y una hora antes de su inicio.

#### EXPOSICIONES:

- **Pierre Gonnord. Retratista** (fotografía).
  - **All pales before the book**, de **Nicolas GrosPierre** (fotografía).
- Visitas guiadas a ambas exposiciones, el sábado 2 de julio, a las 11 h.
- **Almost There**, de **Aleix Plademunt** (fotografía).
  - **Fotonoche**. Viernes 1 de julio, a las 22:30 h. Obras de fotógrafos de la Colección de Fotografía Alcobendas y de autores locales.

### CENTRO CULTURAL ANABEL SEGURA

Avenida de Bruselas, 19. Teléfono: 91 484 16 85. De lunes a viernes, de 10 a 21 h, y sábados de 16:30 a 20.

#### EXPOSICIÓN:

- **Confines**. Alumnos del Máster PHotoEpaña (PIC.A). Fotografía.

### PARQUE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

#### CINE DE VERANO:

- **Dios mío, ¿pero qué te hemos hecho?** Viernes 1 de julio, 22 h.
- **Los Minions**. Viernes 8 de julio, a las 22 h.

### ESPACIO MIGUEL DELIBES

#### XXVII MUESTRA DE TÍTERES:

**En la boca del lobo**. Titiriteros de Binéfar. Sábado 2 de julio, a las 20:30 h.

### PLAZA DE LA ARTESANÍA

#### XXVII MUESTRA DE TÍTERES:

**Mi tío el detective en busca de la momia perdida**. Marimba Marionetas. Domingo 3 de julio, a las 20:30 h.

## ALCOBENDAS EN LAS REDES



- Ayuntamiento de Alcobendas    
- Asociaciones de Alcobendas  
- Bolsa de Empleo Alcobendas  
- Casa de la Mujer Alcobendas  
- Centro de Arte Alcobendas  
- Comercios Alcobendas  
- Conecta Alcobendas  
- Consumo Alcobendas  
- Deportes Alcobendas  
- Escuela de Música y Danza de Alcobendas  
- Imagina Juventud Alcobendas  
- Mediatecas Alcobendas  
- Participación Alcobendas  
- PIC.A Alcobendas  
- Policía Local Alcobendas  
- Protección Civil Alcobendas  
- Salud Alcobendas  
- StartUp Alcobendas  
- Teatro Auditorio de Alcobendas  
- Universidad Popular Miguel Delibes  

Vayas donde vayas,  
mejor en  
transporte público



## Cines

Hasta el 5 de julio.

### KINÉPOLIS DIVERSIA

Parque de Ocio Diversia.  
Entradas: [www.kinepolis.es](http://www.kinepolis.es).

#### ANTES DE TI

#### BUSCANDO A DORY

#### DIOSES DE EGIPTO

#### DOS BUENOS TIPOS

#### ESPERANDO AL REY

#### EXPEDIENTE WARREN:

#### EL CASO ENFIELD

#### INDEPENDENCE DAY:

#### CONTRAATAQUE

#### MALDITOS VECINOS 2

#### MONEY MONSTER

#### NINJA TURTLES. FUERA DE LAS

#### SOMBRAS

#### WARCRAFT: EL ORIGEN

#### X-MEN: APOCALIPSIS

### CINESA LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja.  
Entradas: ServiCaixa 902 333 231  
y en [www.cinesa.es](http://www.cinesa.es).

#### ANGRY BIRDS. LA PELÍCULA

#### ANTES DE TI

#### BUSCANDO A DORY

#### CAPITÁN KÓBLIC

#### DOS BUENOS TIPOS

#### ESPERANDO AL REY

#### EXPEDIENTE WARREN:

#### EL CASO ENFIELD

#### INDEPENDENCE DAY:

#### CONTRAATAQUE

#### SI DIOS QUIERE

#### UN HOMBRE DE ALTURA

#### FARMACIAS DE URGENCIA

##### DEL 1 AL 8 DE JULIO:

- De 9:30 a 23 h: Paseo de la Chopera, 71.

- De 23 a 9:30 h: Avenida de la Ermita, 2.



# 010

#### SAC Ayuntamiento de Alcobendas

Plaza Mayor, 1.  
Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14:30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas.  
Julio, agosto y Navidad, sólo por las mañanas.

#### SAC Distrito Centro

Plaza del Pueblo, 1.  
SAC Distrito Norte  
Avenida de la Magia, 4. Cerrado en agosto.

#### SAC Distrito Urbanizaciones

Avenida de Bruselas, 19. Cerrado en agosto.  
Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14 horas.

#### Servicio de atención telefónica: 010

Desde fuera de Alcobendas o desde móviles 91 484 31 99.



Atención telefónica a personas sordas mediante chat en [www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org)

Obtenga su ticket en la APP de Alcobendas o en [www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org)

✉ [sac@aytoalcobendas.org](mailto:sac@aytoalcobendas.org)

[www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org)

**VIERNES 1****20 H. TEATRO  
AUDITORIO****DANZARTE**

*Festival Fin de Curso* de Danzarte, con la representación de bailes y coreografías trabajadas durante el año. Entradas: 6 euros.

**22 H. PARQUE DE  
LA COMUNIDAD DE  
MADRID****CINE DE VERANO**

Se proyectará la comedia francesa *Dios mío, ¿pero qué te hemos hecho?* La historia de Claude y Marie, un matrimonio católico tradicional que se ven en el "trago" de casar a sus hijas con un musulmán, un judío y un chino. Apta para todos los públicos.

**SÁBADO 2****11 H. CENTRO DE  
ARTE ALCOBENDAS  
VISITA GUIADA**

A las exposiciones de Pierre Gonnord y Nicolas Groszpierré. No es necesaria inscripción previa; basta con estar en la entrada antes del comienzo de la visita.

**18 H. CENTRO DE  
ARTE ALCOBENDAS  
MUSICAL**

Las asociaciones Mayus Atacados y Whatever representan el musical *Un último*

**Hoy viernes, noche de fotografía al aire libre**

La fotografía vuelve a ser protagonista de las noches de verano en Alcobendas con una nueva edición de *Fotonoche*. La cita es hoy, viernes 1, en el Centro de Arte Alcobendas, a las 22:30 h, con la proyección al aire libre de imágenes de artistas representados en la Colección de Fotografía Alcobendas como Pierre Gonnord, Rafael Navarro, Irene Grau, Alberto García Alix o Margarita González, además de los últimos trabajos de Ricardo Cases, Matías Costa, Manuel Zambrana y Rita Barrios y de una selección de alumnos de la Escuela Internacional de Fotografía PIC.A.

*año muy Potter*. Entradas: gratuitas (desde una hora antes).

**20:30 H. ESPACIO  
MIGUEL DELIBES  
MUESTRA DE TÍTERES**

Titiriteros de Binéfar presenta el espectáculo *En la boca del lobo*.

**DOMINGO 3****11 H. ARROYO  
DE LA VEGA**

**TRASTILLO SARASVATI**  
Mercadillo vecinal en el que particulares y asociaciones ofrecen sus artículos de segunda mano.

**20:30 H. PLAZA DE LA  
ARTESANÍA**

**MUESTRA DE TÍTERES**  
*Mi tío el detective en busca de la momia perdida* es el título de la obra que pondrá en escena Marimba Marionetas.

**MARTES 5****DE 11 A 13 H.  
C/. CÁCERES, 18**

**JUEGOS CON AGUA**  
Organizados por el Consejo de

la Juventud de Alcobendas para chavales de 13 a 17 años. Más información: [elconsejo.org](http://elconsejo.org).

**JUEVES 7****DE 10 A 13 H.  
C/. CÁCERES, 18****YINCANA TECNOLÓGICA**

Actividad organizada por el Consejo de la Juventud de Alcobendas para chavales de 13 a 17 años. Más información: [elconsejo.org](http://elconsejo.org).

**19 H. TEATRO  
AUDITORIO****GALA DE MAGIA  
CON EL SAHARA**

Con la participación de magos de primera fila. Espectáculo organizado por la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui para recaudar fondos para el programa *Vacaciones en Paz*, que consiste en la acogida de niños saharauis en familias en verano. Entradas: 6 euros.

**22 H. PARQUE DE  
LAS CASCADAS****CINE AL AIRE LIBRE**

Vuelve esta actividad organizada por la Asociación Alucine. Los asistentes podrán llevar sus propias sillas o sentarse en el césped. La primera de las películas que se proyectará es *Atrapado en el tiempo*.

**VIERNES 8****17 H. MORALEJA GREEN  
(JARDINES)****AMERICAN STREET  
FOOD FESTIVAL**

Evento gastronómico con *food trucks*, animación infantil, música y ambientación al más puro estilo americano.

**22 H. PARQUE DE  
LA COMUNIDAD DE  
MADRID****CINE DE VERANO**

Se proyectará la película de animación *Los Minions*. Apta para todos los públicos.

# Precios Públicos Verano 2016

## Piscina Polideportivo Municipal

Si tienes Abono Deporte,  
la piscina es gratis.

### **Empadronados en Alcobendas:**

**Adultos:** 4,30 euros.

**Niños:** 2,80 euros.

### **No empadronados:**

**Adultos:** 6,50 euros.

**Niños:** 4,20 euros.

### **BONO DE 10 USOS:**

#### **Empadronados en Alcobendas:**

**Adultos:** 34,40 euros.

**Niños:** 22,40 euros.

#### **No empadronados:**

**Adultos:** 52 euros.

**Niños:** 33,60 euros.

### **Polideportivo Municipal José Caballero**

Carretera de Barajas, km. 1.400.

#### **HORARIO:**

De lunes a viernes, de 11 a 20 h.

Sábados, domingos y festivos, de 10 a 20 h.